## 9. Bauhof, Sanierung des Dach Fahrzeughalle 1, Beschluss

## **Sachverhalt:**

Am 15. Juni 2016 fand im Zuge einer TA-Sitzung eine Bauhofbegehung statt. Vom Bauhofleiter wurden dem Gremium diverse Mängel an der Halle erläutert.

Nachdem der Vorschlag von den anwesenden Ausschussmitgliedern befürwortet und als notwendig erachte wurde, erfolgte als nächster Verfahrensschritt die Beauftragung des Planungsbüros Görtz & Fritz Architekten, Weinheim, in der Sitzung des Technischen Ausschusses vom 14. September 2016. Parallel hierzu hat der Bauhof in Eigenleistung mit den Umbauarbeiten des Wohnhauses begonnen.

Nach Abstimmung mit dem Bauamt, der Bauhofleitung und sowie dem Planungsbüro hat sich die Verwaltung aufgrund der zu erwartenden Kosten bei einem Neubau für eine Sanierung der Halle ausgesprochen und die entsprechenden Haushaltsmittel für 2017 angemeldet.

Als Empfehlung an die Verwaltung vom Planungsbüro Görtz & Fritz Architekten wird die Sanierung gesehen. Hierbei sollte möglichst viel in Eigenleistung erbracht und mit der Sanierung des Dachs begonnen werden. Das Planungsbüro Görtz & Fritz Architekten soll zur Unterstützung beauftragt werden.

Das Büro hat das Leistungsverzeichnis erstellt und die Arbeiten wurden öffentlich ausgeschrieben. Die Submission fand am 27. Februar 2018 statt. Vier Firmen haben ein Angebot abgegeben. Nach Prüfung der Angebote hat sich die Firma MDM-Bedachungen, 67454 Haßloch, als günstigster Bieter ergeben. Die Prüfung schließt mit € 57.639,55 ab. Die weiteren Bieter: Schilling, Weinheim; Waldenberger, 67126 Hochdorf-Assenheim und Heller, Mannheim-Feudenheim. Für Arbeiten im Bauhof waren 2017 Haushaltsmittel in Höhe von € 200.000,00 eingestellt. Der Technische Ausschuss gab in seiner

Sitzung vom 07.03.2018 eine einstimmige Empfehlung an den Gemeinderat ab, die Firma MDM-Bedachungen zu beauftragen. Somit ergeht der folgende

## **Beschlussvorschlag:**

Die Arbeiten für Sanierung des Daches Fahrzeughalle 1 werden an Firma MDM-Bedachungen, Haßloch, zum Preis von € 57.639,55 Brutto vergeben.

Oe

Ilvesheim, 14.03.2018

Andreas Metz

Bürgermeister